
 

 
 

 
Anleitung zum Aufkleben von Propellerschutzkanten aus Polyurethan-Folie 

 
Instructions For The Correct Placing Of Polyurethane Propeller Protection Stripes 

 

 
1. Den Propeller im Bereich des Schutzes sorgfältig waschen, trocknen. 

Falls gespachtelt werden muss: Mindestens mit 400er Papier (oder feiner!) schleifen! 
Mit Bremsenreiniger entfetten. 

 

Wash and dry the blade in the shield area carefully. If filling in is required, sand it 
slightly with sandpaper (grain size 400 or finer). Remove any dirt with brake cleaner. 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

2. An einem Ende des Streifens das Schutzpapier abziehen und umfalten, die Folie mittig 
und am Ende bündig auf die Vorderkante des Blattes leicht auflegen. 

 
Peel of the protction paper at one end and fold it down, put the foil centered onto the 

leading edge, beginning at the outer prop end. 

 
 

 
 

 

 
 

 



 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
3. Das Schutzpapier nach und nach unter der Folie Richtung Mitte anziehen und den 

Folienstreifen weiterhin mittig auf die Nasenkante auflegen. 
 

Remove the paper even further, keep the foil centered on the leading edge, until you've 

reached the inner end. 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

4. Die Folie von der Nasenkante aus Richtung Endkante festreichen, dabei in der 

Biegung ca. 45mm vom äußeren Ende beginnen. 
 

Press down the foil from the leading edge to the trailing edge, starting at the bending 
~45mm far away from the outer prop tip. 

 

 
 

 
 

 

 
 

 



 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

5. Alles auf blasenfreien Sitz prüfen, die Prozedur an den übrigen Blättern wiederholen. 
 

Check for a bubblefree application and repeat the procedure on the other blades. 

 
 

 
 

6. Freuen und Fliegen  

 

Enjoy and Fly  

 

 
Euer / Your Fresh Breeze Team   

 
 


